

Medienmitteilung

09. Januar 2024

Flugverkehrsleiter von Militärgericht verurteilt

Nach langem Warten haben wir nun eine juristische Antwort auf das Unglück. Es war für alle Beteiligten eine schwierige Zeit. Wir denken hier auch an die Angehörigen und Freunde des verunglückten Piloten, denen wir erneut unser Mitgefühl aussprechen.

Wir nehmen das Urteil zur Kenntnis und müssen nun erst im Detail analysieren, was es für die Fluglotsen in der Schweiz mit sich bringt. Wir setzen uns weiterhin dafür ein, die Sicherheit im Flugverkehr zu fördern, damit ein solcher Unfall nicht wieder geschieht.

Der verurteilte Kollege hat durch seine Mitarbeit bei der fachlichen Untersuchung des Unglücks selbst einen wesentlichen Beitrag zur Verbesserung der Sicherheit geleistet. Dafür danken wir ihm und werden ihn weiterhin nach Kräften unterstützen.

Kontakt:

Benjamin Fichtner
communication@helvetica.aero
+41 79 619 08 58